

【クラブ活動報告】

地区大会、記念ゴルフ大会 成功に向けて

和泉ロータリークラブ

ガバナー月信の9月号で、和泉南RCと和泉RCの合同例会開催報告が掲載されました。その、去る8月30日に レイクアルスターアルザ泉大津 にて 開催されました合同例会にて、「地区大会、地区記念ゴルフ大会に成功に向けての協力要請と決起集会」が行われました。

谷ガバナーの「奉仕の精神を理解し、活動する仲間は 同級生。同級生は仲良くしなければ！そして地域をよくしなければ。その思いを地区大会に反映させたい！」の号令のもと、和泉南RCの池邊会長は「もともと同じ市の顔見知り。地区大会など、谷ガバナーの地区大会や地区記念ゴルフ大会の運営を円滑に進行するために協力をおしまない。」

和泉南RCから出向していただいている 北野地区ガバナー補佐は「地区大会、地区記念ゴルフ大会を成功させ、同じ和泉市の谷ガバナーを男にしよう！」と力のあるお言葉を頂戴しました。

和泉RCの渡辺会長は、谷ガバナーとも、地区大会、地区記念ゴルフ大会への和泉南RCの協力が成功に向かう確信ができたと厚く感謝の意を表していました。泉州地域の和泉市内に所在する和泉南RCと和泉RCが一丸となって、心からおもてなしの地区大会、地区記念ゴルフ大会の成功に向けて、互いのRCの協力関係を強固にする確認がされました。

